



*Juntos, sigamos haciendo
de la UICN una fuerza
indispensable para la vida.*

MAUD LELIÈVRE

**CANDIDATA CONSEJERA REGIONAL
PARA EUROPA OCCIDENTAL**



Estimados colegas y amigos:

Tengo el honor de anunciarles que me presento a la reelección como Consejera Regional para Europa Occidental en el Congreso Mundial de la Naturaleza de la UICN, que se celebrará en Abu Dabi del 9 al 15 de octubre de 2025.

Ante el acelerado colapso de la biodiversidad, la UICN debe ser más ambiciosa que nunca. Durante mi primer mandato, trabajé para llevar adelante las recomendaciones del Congreso de Marsella relativas al tráfico de especies silvestres, el refuerzo de la participación de las colectividades locales, la voz de las mujeres y los jóvenes, y la defensa de la francofonía. Como vicepresidenta del Comité de Gobernanza y Miembros del Consejo, inicié una reforma de la escala de cuotas para hacer que la UICN fuera más accesible, especialmente para nuestras organizaciones, que trabajan a diario sobre el terreno.

Me mueve la convicción de que la UICN debe ser aún más inclusiva, audaz e influyente para ser un verdadero agente de cambio frente a la pérdida de biodiversidad y la crisis climática. En caso de un segundo mandato, podrán contar con mi determinación, mis 25 años de experiencia y mi compromiso inquebrantable para que juntos alcancemos los objetivos del programa que definiremos en Abu Dabi.

Juntos, sigamos haciendo de la UICN una fuerza indispensable para la vida.

Espero trabajar con ustedes en los próximos años.

Sinceramente,

MAUD LELIÈVRE

- Doctora (PhD) en Derecho Público, abogada
- Consejera elegida de las regiones de Europa Occidental desde 2021
- Presidenta del Comité Francés de la UICN desde 2020, reelegida en 2024
- Vicepresidenta del Comité de Gobernanza de la UICN
- Vicepresidenta del grupo de trabajo sobre mociones de la UICN
- Secretaria general adjunta de LPO (Birdlife France)
- Vicepresidenta del Instituto Jane Goodall Francia
- Miembro de la Comisión Mundial de Derecho y Medio Ambiente (CEL) y de la Comisión Mundial de Educación y Comunicación (CEC)
- Delegada general de Les Eco Maires, asociación nacional e internacional que agrupa a alcaldes y representantes locales comprometidos con el medio ambiente y el desarrollo, presente en Francia y en el África subsahariana.

MIS PRIORIDADES



Defensa de los pueblos indígenas



Empoderamiento de las mujeres



Conservación de los océanos



Lucha contra el tráfico de especies silvestres



Promoción del mundo francófono